

POSTE PAO El Ejemplar 10 Centavos

LA M AÑANA

Suscripción mensual Incluir el SUPLEMENTO \$ 2.50

Diario de la mañana Fundado el 13 de Junio de 1897. Redacción, Administración y Talleres: Perú 1637. - U. T. 0478, B. Orden. - Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA. - Giros a M. Torrente

Labor perseverante Las 6 horas y el 1º de Mayo La guerra que viene

La verdadera consistencia de un movimiento no está en sus ocasionales exteriorizaciones. Tendencias que crecen de una base firme en la opinión y que cuentan con muy pocos adeptos en las filas del proletariado...

La reducción de la jornada a la orden del día de todos los sindicatos revolucionarios del mundo

Armamentismo y maniobras belicosas. La situación albanesa. El mentidero de Ginebra y la paz

En el orden corporativo la E. O. R. A. fué casi siempre una organización nominal. No se contaron nunca sus adherentes por el número de carnets expedidos por sus organizaciones. Sin embargo, en la hora de prueba las simpatías del proletariado activo estuvieron con los anarquistas y la F. O. R. A. pudo en más de una ocasión dar pruebas concluyentes de su potencia.

Nuestro esfuerzo — dijo este profesor — ha sido eficaz en Alemania. Permittámonos citar ejemplos de las economías que hemos podido realizar, tanto que no encontramos resistencia de parte de nuestros obreros. En la industria doméstica hemos ganado un treinta por ciento.

Agrega la información que en las orillas del río Bojana, sobre las alturas del lago Scutari, se aprestaron baterías de artillería, como igualmente en el monte Traboch.

En la industria doméstica hemos ganado un treinta por ciento. En el montaje del tren Ebnor, en las vigones, que ocupaba siete ciento cuarenta y ocho horas, un cuarenta y cinco por ciento de aumento de trabajo por obrero.

Suponemos que nuestros sindicatos y grupos de propaganda harán cuanto esté a sus alcances este primero de mayo para secundar la acción internacional pro reducción de la jornada de trabajo. Ya no se trata de un esfuerzo aislado por nuestra parte, sino de secundar una acción de los trabajadores revolucionarios de los demás países.

El gobierno de Belgrado espera la constatación a su proposición de que se lleve a efecto una investigación bilateral. Se sabe que el gobierno de Londres la rechaza, porque teme una negativa italiana que envolvería una nueva derrota de la Liga de las Naciones, en caso que se la imponga.

No están hoy, como no estuvieron nunca de parte nuestra, en litigio los principios o la táctica substancial de nuestro movimiento. El problema planteado por nosotros es este: Por la persistencia y la exageración de las cuestiones íntimas del mismo movimiento, que degeneran casi siempre en luchas personales, hemos perdido el hábito de abarcar el campo de la propaganda con una mirada amplia y comprensiva.

El problema de la jornada de trabajo no podrá abarcar la mitad al menos de los obreros que se encuentran en juego la vida de muchos millones de proletarios.

El "Times" asegura que Mr. George Barr Baker, que fué periodista y ahora es el complot durante la visita que hizo a la realización de trabajos públicos, pero se sabe que en breve se hará una emisión de títulos sobre el mismo.

Razonamiento leguleyo

Una sorpresa para los socialistas

"La Vanguardia" anunció ayer sorprendida al dirigente del "trust" panadero, decididos a hacer frente al aborrecimiento de los sentidos cesar por efecto de un choque con la dureza.

¿Antianarquismo?

Somos tal vez los únicos en denunciar la mentira del antimperialismo de los obreros de representar a la población obrera del país y porque las únicas condiciones generales que más o menos satisficieron por la ideología que las inspira.

¡Que se la den!

Ya lo hemos dicho. La delegación obrera a la conferencia trabajista de Chile en el presupuesto del país, regido por su sistema primotrieverista!

nos interesa el aumento de la potencia... que es la organización más representativa...



loavía confían en la posibilidad de trabajar juntos, lo que ensea a los he- toriadores de paciencia que nuestros ca- maradas, he del ala libertaria de la Asocia- ción, no desaban de ninguna manera la división de las fuerzas de la Internac- ional. Desde el congreso internacional de París, en 1930, el anarquismo señaló al mundo proletario que el marxismo no era nada más que un partido político, par- lamentario, nacionalista y asocio del Es- tado, firmada en su larga existencia en re- fusado, apreciaciones erróneas de los his- toriadores burgueses y socialistas cuan- do se han referido y se refieren al des- arrollo histórico del marxismo y del anarquismo a partir de la fundación de la primera A. I. de los Trabajadores.

LA CONFERENCIA EN EL SALON MITRE

Con el mismo éxito que los anteriores actos se realizó el domingo 28 de marzo, en el salón teatro Mitre, de la calle Boe- do, la última conferencia de propaganda de proselitismo organizada por el Consejo Fe- deral de la F. O. R. A. El número de con- concurrentes excedió a la de los actos últi- mamente efectuados. El salón estaba to- talmente ocupado, y en ese acto se vio- ron militantes del anarquismo que esta- ban retirados de las actividades comunes desde hace mucho tiempo.

El camarada Díaz se concretó al tema asignado, hablando del segundo congre- so de la A. I. T. en la ciudad de Amster- dam y de la necesidad del anarquismo militante y del proletariado revolucionario de América, en construir la vicia aso- ciación de la F. O. R. A. una internacio- nal en el continente que cohesionen a las organizaciones afines de los diversos países en un bloque indestructible por los hitos de las ideas.

Explicó la situación de la F. O. R. A. en el seno de la A. I. T. y la lucha so- tenida por ésta contra el resto de las delegaciones concurrentes, por imprimir a la Internacional los mismos rubros que a nuestra Regional, concluyó afirmando lo necesario que es contar con la Condi- cional Americana para en conjunto hacer frente al resto de las organizaciones re- gionales que componen la A. I. T. y que consideren a la F. O. R. A. como organi- zación apenas tolerable en su seno.

El digno Albiñan, hablando de la ne- cesidad de la socialdemocracia y del movi- miento obrero convergente a la Internac- ional de Amsterdam, antes durante y después de la gran guerra. Se refirió lue- go a la Internacional Sindical Roja, apé- ndice de la Tercera Internacional, anexo del Partido bolchevique, de sus actividades en todos los problemas sociales, de las dos internacionales marxistas, de las or- ganizaciones nacionales de los diversos países y la posición que ocuparon frente a sus mismos.

Después de un estudio concienzudo de la revolución rusa y la supeditación de ésta hecho a las bastardas directivas del bolchevismo, al respecto observó que los inlenos, con asiento en Moscú y las anarquistas, se refirió al congreso de Berlín, celebrado por el movimiento anar- quista revolucionario, que no estaba conforme con las internacionales autori- tarias y reformistas del marxismo, a la conferencia de Insuburg, de la A. I. T., congresada de la vicia Asociación.

Con considerable acierto disertó sobre el movimiento obrero reformista y revo- lucionario de todos los países, de la pugna entre la tendencia autoritaria y liberta- ria que luchan por sentar su hegemonía en el mundo del trabajo.

Definió en dos palabras, la posición respectiva de los movimientos sindicales de los distintos países convergentes a las Internacionales de Amsterdam, Moscú y Berlín.

Reforzando algunos pasajes de la con- ferencia de Díaz, hizo mención que antes de la guerra de 1914, la F. O. R. A., como hoy, infranqueaba al proletariado de Amé- rica, que existieron en esa época, las F. O. R. Regionales, peruanas, chilenas, argen- tinas, etc., razón por la que se impone la creación de una Internacional que sea capaz de llevar a todos los países del con- tinente las ideas anarquistas, como firmi- dad del proletariado organizado que tra- baje por su emancipación integral del yugo del capitalismo y del Estado.

Al acto del domingo resultó una impor- tante gesto de simpatía para la F. O. R. A. y el anarquismo. Con esta conferencia se cerró el ciclo de las organizaciones por el Consejo Federal.

“Renovación”

(Aveledado)

POSTERACION DE LA RIFA.— May a pesar nuestro nos vemos en la necesidad ineludible de poner a la rifa que tenemos en circulación y que debía retirarse con la última salida del or- riente meta, a jugarse el 30, para la úl- tima jugada de la misma lotería, a ju- garse en el próximo mes de abril. Nos obliga a tomar esta determinación, la gran cantidad de rifas que hay todavía en circulación, al devolvernos los núme- ros no vendidos, pese a la proximidad de la fecha del sorteo. Pensamos, al estudiar entre los compañeros del interior, adun- do de los que ya han arreglado con esta administración, una cantidad apro- ximada de 2.100 rifas, y algunos de sus dueños, si aunque pocos, si siquiera nos han acordado recibir, ignorando nosotros que los recibieran o no. En consecuencia, los camaradas podrán comprender que el sorteo en tales condiciones es imposible.

En virtud de esto la agrupación se ha reunido el sábado 26 al solo objeto de tratar este asunto y luego esperada hasta el último momento en razón de la rifa) y ha resultado su posteración por las razones expuestas, la que se sor- teará definitivamente en la última loter- ria nacional del mes de abril próximo. Asimismo se acordó dar un último pla- no hasta el día 30 del próximo mes para que los poseedores de rifas se pongan al corriente con esta administración.

Respecto a devolvo- talonarios de la rifa cuyos poseedores no han acusado recibo, se les pedirá hasta el día 30 de marzo, serán consideradas así, a fin de evitar que algún aprovechado siga favorecido por la suerte, a costa de la solididad de los bancos compañeros.

Esperamos que los camaradas saldrán enteramente satisfechos y sin ningún que- rebón en tomar las últimas medidas que dejamos expuestas.

LA AGRUPACION

La lucha contra la Energía

Recomendamos a todos los trabajadores en general y a los del volante en parti- cular el debido respeto de nuestro con- flicto con la mafia “Energía” y el sen- sado, “Aurora” a los efectos de abstenen- se de consumir estos productos, bloques de por cinco sindicatos obreros de esta capital y demás entidades afines del in- terior y Montevideo.

A pesar del tiempo y los obstáculos que los burgueses se hacen, apoyados por la policía, vian poniendo en prác- tica, durante nuestro conflicto, a objeto de desconectar y anular la acción de los huelguistas, se ha conseguido en lo más mínimo su propósito, dado el espíritu combativo y la orientación revolucionaria que sirve de base a las organizacio- nes así hechas.

Estamos, por otra parte, convencidos que diez días más que se ganen el triunfo será una bella realidad laró o temporaria, y es en razón de este optimismo que pedimos a los trabajadores en general ha- yan una causa común con nuestra lucha, an- dando el bloque contra los productos mencionados.

Guerra a la mafia Energía y al que- roso Aurora.

EL C. MIXTO DE HUELGA

Conductores de Carros

COMPANEROS: AUTONOMO

Ponemos en vuestro conocimiento las resoluciones tomadas en la asam- blea del día 19 del corriente, y que son: 1.º — Levantar todos los conflic- tos existentes, menos los que pesan sobre D. Negri; J. Rodríguez, (La Garabal, La Energía y G. Padilla. 2.º — Asociar a todos los com- pañeros morosos, cobrándoles desde el mes de marzo corriente. 3.º — Llamar a asamblea en todas las secciones, para que en ellas nom- bren sus correspondientes comisi- ones.

Ahora bien, compañeros: después del resultado en la pasada asamblea habrá todavía compañeros que no quieren acudir a organizarse? Cre- mos que no, ¡o querían pasar un mal rato cuando en muchos estable- cimientos los demás trabajadores les daban el recibí? Creemos que no, ¡a lo largo de este tiempo. Pues, siendo así, todos sa- béis donde está vuestro local, abier- to los días miércoles, sábado y do- mingo. Todos a la organización, si es que queremos ser respetados como hombres y como productores, y no como hasta la fecha.

Por el presente manifestamos in- vitamos a los compañeros de la sección Norte a la asamblea que tendrá lu- gar el sábado 2 de abril, a las 21 ho- ras, en Agüero 2335, para tratar asuntos de importancia para nuestra reorganización.

A todos los compañeros de la sección Avelledana, los invitamos para la asamblea que tendrá lugar el do- mingo 3 de abril, a las 9 horas, en el local de la calle Lavalle 783.

ORDEN DEL DIA: Reorganiza- ción del gremio y nombrar la comi- sión.

Sin mayores recomendaciones, por- que ellas inútiles, los saludamos a la Comisión central.

Conductores, trabajadores en ge- neral: guerra a los tropeces D. Negri, La Condam, Iglesias, G. Padilla, La Garabal, la Energía.

Trabajadores: Todos tenemos el deber de cooperar en estos conflic- tos, si queremos ser bien mirados por nuestros hermanos de infortunio. Que nadie consuma keosene “An- tora”, ni frecuenté los sitios donde se le expone.

LA COMISION CENTRAL

O. Panaderos Sección Flores

La comisión administrativa de esta sección, consecuente con su misi- ón, llama a los panaderos de Flores, socios y no socios, a la asamblea que se realizará el miércoles 30, a las 21 horas, en nuestro local, Cuenca 502, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA

- 1.—Acta anterior. 2.—Balance. 3.—Informe de Comisión. 4.—Asuntos varios.

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

PINTORES UNIDOS

El jueves 31, a las 18 horas, en el lo- cal social, B. Mitre 3770, tendrá lugar

las dificultades en el futuro, recomen- mos a los compañeros que iraban efec- tivo, la obligación de colgar de acuerdo a lo que acordó el gremio.

Para tratar un asunto de vital intere- citamos especialmente a esta reunio- n los compañeros Marolino Cascaño— José Mera.

Se ruega no faltar.

EL SECRETARIO

COMITE LITERARIO

“CITIOS DEL ARTE BIBLIOTECA POPULAR “CULTURA LIBERTARIA” (Villa Urquiza)

Se invita a todos los componentes de estas entidades a la asamblea que se rea- lizará el jueves 31 del corriente, a las 21 horas, en nuestro local Mar Chiquita 4335, especialmente a los que se com- pletan en prestar su concurso para la próxima función.

En esta asamblea se repartirán los respectivos papeles para la obra que se llevará a escena para así el lunes próxi- mo empezar los ensayos.

EL SECRETARIO

COMINROS AYUDANTES Y PEONES

Habiendo asuntos de importancia que tratar para la buena marcha de la orga- nización de delegados de la rifa organi- zación y los compañeros que están de acuerdo con la misma que concurrirán el viernes 1.º a las 15 horas y a las 21, a Parana 134 (altos).

Dados los asuntos a tratar se ruega concurrir a la misma los compañeros que tengan interés.

Queda invitado para la misma Andrés Martínez por asuntos de propaganda de la rifa que corresponde al asunto que requiere la atención de todos aquellos que ampa la organización.

EL SECRETARIO

AGROPACION ARTISTICA “ARTE Y NATUR”

Advertimos a todas las entidades revolucio- narias que esta agrupación tiene proyectada dos manifestaciones teatrales. Beneficio será por el Comité Pro Pro- tesas y Deportados, el de una manifeste- ra el de otra para la F. O. R. A. Se lleva- rá a efecto el domingo 5 de junio y el 1.º de agosto respectivamente.

Hacemos esta observación para que las entidades anarquistas se abstengan de presentar actos para esas fechas, para serla malograr el éxito de las mismas.

LA AGRUPACION

FEDERACION OBRERA LOCAL Bahia Blanca

Se invita a la reunión extraordinaria a realizarse el sábado 2 de abril en su local 11 de abril 272, a las 20.30.

Se hace extensiva esta invitación a todos los simpatizantes de la F. O. R. A. por haber sanitos, muy importantes a tratar respecto del pasado movimiento y para arreglar los actos a realizarse el 1.º de Mayo y buscar a mejor forma de encarar la propaganda de reorganización.

Los compañeros que algo se interesen por la organización y la propaganda de las ideas, no deben faltar, a esta invita- ción.

EL CONSEJO

AVISOS

Se desea saber el paradero de Constantino González, de nacionalidad espa- ñola. Escribir a José Costa, Avenida Al- sines 472 — Necochea, P. C. Sud.

A LUIS SANCHEZ, DE MORON.— Escríbale a E. Rodríguez, diciéndole el número que corresponde al talonario de la rifa que se ha extraviado. Yo pediré la anotación que me diere.

EL SECRETARIO

BIBLIOTECA “RENAECER”

Esta biblioteca pone en circulación una rifa compuesta de los estudiantes pre- mios: lo que concurrirán a la rifa organi- zación, con las obras completas de Pedro Kropotkin.

Se vende la obra completa de “El Hombre y la Tierra”, encuadernada, por un precio módico. Para verla y tratar, dirí- gase a la Administración de LA PRO- TESTA.

Se desea saber el paradero de Manolo Quirkela García, natural de Corral (Co- rufu), España. Su padre desea verlo con urgencia. Dilectores dando noticias de él a Zelada 4659.

LLAMADO A LOS COMPANEROS DE LA PLATA

El abajo firmante invita a los com- pañeros que estén de acuerdo con la F. O. R. A., a que concurrirán el jueves 31 del corriente, a las 20 horas, en el local de la calle 13 número 127, por un asunto que el suscrito informará oportunamente y que requiere pronta solución de parte de todos los camaradas.

LOS RICALDI

A. A. “PRIMERO DE MAYO”

Estando próxima la rifa auspiciada por esta agrupación, pedimos a todas las instituciones que responden a la F. O. R. A. el envío de material de propa- ganda. Entendemos que el ambiente se debe preparar con anticipación, para com- tar con el éxito.

Así, pues, camaradas, esperamos ten- gamos en cuenta lo que pedimos, que se es- mulla para desparramar a manos llenas en estos campos fecundos.

Podéis dirigirse a nombre de Pedro La- troso, Belgrano 4623.

LA AGRUPACION

FEDERACION OBRERA LOCAL (Mar del Plata)

Por haberse cambiado de local esta agrupación, se les comunica que toda co- rrespondencia que venga dirigida a la Federación, Biblioteca, “Renacer”, S. R. O. Abanillas, S. R. Pionepedregos y Ane- sos, S. R. Agrícola, debe ser enviada a la siguiente dirección: 14 de Julio 214, Mar del Plata.

EL COSEJO LOCAL

OBREOS PANADEROS

Comunicamos a todas las sociedades similares del país que hemos trasladado nuestra secretaría, desde la fecha, a la calle Rivadavia 197, y rogamos que to- men nota de nuestro nuevo local.

LA COMISION

OBREOS PANADEROS

El día 24 de febrero, en Buenos Aires, se fundó una agrupación artística, nom- brados “El Sol de la Humanidad”. Su fundación fue obra de un grupo de pa- naderos panaderos de la sección Flores, y su finalidad es completamente anarquista, sustentando los principios de nuestra F. O. R. A., dedicándose a hacer pa- paganda libertaria, formar una bibliote- ca donde pueda todos los obreros in- trínsecos, educarse libremente, porque en ella no encontrará más que libros y folios de ideología libertaria, en una pe- labra, netamente anarquista. Dará fun- ciones y conferencias; el producto será destinado a beneficio de los presos que están por cuestiones sociales, a los lo- cales que pertenecen a la F. O. R. A.

Por lo tanto, pedimos en conocimiento de los afiliados y agrupaciones anar- quistas que necesitando nuestra colabo- ración, se manifiesten, como también co- rramos, a la rifa organizada por esta agrupación y material para que así nuestra labor sea más provechosa para nuestro ideal anár- quico.

Se ruega el desprendimiento de libros y folios de propaganda, valores y otros, a nombre del secretario, Gerardo Novy.

Se ruega el desprendimiento de libros y folios de propaganda, valores y otros, a nombre del secretario, Gerardo Novy.

Estamos ensayando “La Dama de los Leñadores”.

EL SECRETARIO

COMITE LITERARIO

“CITIOS DEL ARTE BIBLIOTECA POPULAR “CULTURA LIBERTARIA” (Villa Urquiza)

Se invita a todos los componentes de estas entidades a la asamblea que se rea- lizará el jueves 31 del corriente, a las 21 horas, en nuestro local Mar Chiquita 4335, especialmente a los que se com- pletan en prestar su concurso para la próxima función.

En esta asamblea se repartirán los respectivos papeles para la obra que se llevará a escena para así el lunes próxi- mo empezar los ensayos.

EL SECRETARIO

COMINROS AYUDANTES Y PEONES

Habiendo asuntos de importancia que tratar para la buena marcha de la orga- nización de delegados de la rifa organi- zación y los compañeros que están de acuerdo con la misma que concurrirán el viernes 1.º a las 15 horas y a las 21, a Parana 134 (altos).

Dados los asuntos a tratar se ruega concurrir a la misma los compañeros que tengan interés.

Queda invitado para la misma Andrés Martínez por asuntos de propaganda de la rifa que corresponde al asunto que requiere la atención de todos aquellos que ampa la organización.

EL SECRETARIO

AGROPACION ARTISTICA “ARTE Y NATUR”

Advertimos a todas las entidades revolucio- narias que esta agrupación tiene proyectada dos manifestaciones teatrales. Beneficio será por el Comité Pro Pro- tesas y Deportados, el de una manifeste- ra el de otra para la F. O. R. A. Se lleva- rá a efecto el domingo 5 de junio y el 1.º de agosto respectivamente.

Hacemos esta observación para que las entidades anarquistas se abstengan de presentar actos para esas fechas, para serla malograr el éxito de las mismas.

LA AGRUPACION

FEDERACION OBRERA LOCAL Bahia Blanca

Se invita a la reunión extraordinaria a realizarse el sábado 2 de abril en su local 11 de abril 272, a las 20.30.

Se hace extensiva esta invitación a todos los simpatizantes de la F. O. R. A. por haber sanitos, muy importantes a tratar respecto del pasado movimiento y para arreglar los actos a realizarse el 1.º de Mayo y buscar a mejor forma de encarar la propaganda de reorganización.

Los compañeros que algo se interesen por la organización y la propaganda de las ideas, no deben faltar, a esta invita- ción.

EL CONSEJO

AVISOS

Se desea saber el paradero de Constantino González, de nacionalidad espa- ñola. Escribir a José Costa, Avenida Al- sines 472 — Necochea, P. C. Sud.

A LUIS SANCHEZ, DE MORON.— Escríbale a E. Rodríguez, diciéndole el número que corresponde al talonario de la rifa que se ha extraviado. Yo pediré la anotación que me diere.

EL SECRETARIO

BIBLIOTECA “RENAECER”

Esta biblioteca pone en circulación una rifa compuesta de los estudiantes pre- mios: lo que concurrirán a la rifa organi- zación, con las obras completas de Pedro Kropotkin.

Se vende la obra completa de “El Hombre y la Tierra”, encuadernada, por un precio módico. Para verla y tratar, dirí- gase a la Administración de LA PRO- TESTA.

Se desea saber el paradero de Manolo Quirkela García, natural de Corral (Co- rufu), España. Su padre desea verlo con urgencia. Dilectores dando noticias de él a Zelada 4659.

LLAMADO A LOS COMPANEROS DE LA PLATA

El abajo firmante invita a los com- pañeros que estén de acuerdo con la F. O. R. A., a que concurrirán el jueves 31 del corriente, a las 20 horas, en el local de la calle 13 número 127, por un asunto que el suscrito informará oportunamente y que requiere pronta solución de parte de todos los camaradas.

LOS RICALDI

A. A. “PRIMERO DE MAYO”

Estando próxima la rifa auspiciada por esta agrupación, pedimos a todas las instituciones que responden a la F. O. R. A. el envío de material de propa- ganda. Entendemos que el ambiente se debe preparar con anticipación, para com- tar con el éxito.

Así, pues, camaradas, esperamos ten- gamos en cuenta lo que pedimos, que se es- mulla para desparramar a manos llenas en estos campos fecundos.

Podéis dirigirse a nombre de Pedro La- troso, Belgrano 4623.

LA AGRUPACION

FEDERACION OBRERA LOCAL (Mar del Plata)

Por haberse cambiado de local esta agrupación, se les comunica que toda co- rrespondencia que venga dirigida a la Federación, Biblioteca, “Renacer”, S. R. O. Abanillas, S. R. Pionepedregos y Ane- sos, S. R. Agrícola, debe ser enviada a la siguiente dirección: 14 de Julio 214, Mar del Plata.

EL COSEJO LOCAL

OBREOS PANADEROS

Comunicamos a todas las sociedades similares del país que hemos trasladado nuestra secretaría, desde la fecha, a la calle Rivadavia 197, y rogamos que to- men nota de nuestro nuevo local.

LA COMISION

OBREOS PANADEROS

El día 24 de febrero, en Buenos Aires, se fundó una agrupación artística, nom- brados “El Sol de la Humanidad”. Su fundación fue obra de un grupo de pa- naderos panaderos de la sección Flores, y su finalidad es completamente anarquista, sustentando los principios de nuestra F. O. R. A., dedicándose a hacer pa- paganda libertaria, formar una bibliote- ca donde pueda todos los obreros in- trínsecos, educarse libremente, porque en ella no encontrará más que libros y folios de ideología libertaria, en una pe- labra, netamente anarquista. Dará fun- ciones y conferencias; el producto será destinado a beneficio de los presos que están por cuestiones sociales, a los lo- cales que pertenecen a la F. O. R. A.

Por lo tanto, pedimos en conocimiento de los afiliados y agrupaciones anar- quistas que necesitando nuestra colabo- ración, se manifiesten, como también co- rramos, a la rifa organizada por esta agrupación y material para que así nuestra labor sea más provechosa para nuestro ideal anár- quico.

Se ruega el desprendimiento de libros y folios de propaganda, valores y otros, a nombre del secretario, Gerardo Novy.

Se ruega el desprendimiento de libros y folios de propaganda, valores y otros, a nombre del secretario, Gerardo Novy.

Estamos ensayando “La Dama de los Leñadores”.

EL SECRETARIO

COMITE LITERARIO

“CITIOS DEL ARTE BIBLIOTECA POPULAR “CULTURA LIBERTARIA” (Villa Urquiza)

Se invita a todos los componentes de estas entidades a la asamblea que se rea- lizará el jueves 31 del corriente, a las 21 horas, en nuestro local Mar Chiquita 4335, especialmente a los que se com- pletan en prestar su concurso para la próxima función.

En esta asamblea se repartirán los respectivos papeles para la obra que se llevará a escena para así el lunes próxi- mo empezar los ensayos.

EL SECRETARIO

COMINROS AYUDANTES Y PEONES

Habiendo asuntos de importancia que tratar para la buena marcha de la orga- nización de delegados de la rifa organi- zación y los compañeros que están de acuerdo con la misma que concurrirán el viernes 1.º a las 15 horas y a las 21, a Parana 134 (altos).

Dados los asuntos a tratar se ruega concurrir a la misma los compañeros que tengan interés.

Queda invitado para la misma Andrés Martínez por asuntos de propaganda de la rifa que corresponde al asunto que requiere la atención de todos aquellos que ampa la organización.

EL SECRETARIO

AGROPACION ARTISTICA “ARTE Y NATUR”

Advertimos a todas las entidades revolucio- narias que esta agrupación tiene proyectada dos manifestaciones teatrales. Beneficio será por el Comité Pro Pro- tesas y Deportados, el de una manifeste- ra el de otra para la F. O. R. A. Se lleva- rá a efecto el domingo 5 de junio y el 1.º de agosto respectivamente.

Hacemos esta observación para que las entidades anarquistas se abstengan de presentar actos para esas fechas, para serla malograr el éxito de las mismas.

LA AGRUPACION

FEDERACION OBRERA LOCAL Bahia Blanca

Se invita a la reunión extraordinaria a realizarse el sábado 2 de abril en su local 11 de abril 272, a las 20.30.

Se hace extensiva esta invitación a todos los simpatizantes de la F. O. R. A. por haber sanitos, muy importantes a tratar respecto del pasado movimiento y para arreglar los actos a realizarse el 1.º de Mayo y buscar a mejor forma de encarar la propaganda de reorganización.

Los compañeros que algo se interesen por la organización y la propaganda de las ideas, no deben faltar, a esta invita- ción.

EL CONSEJO

AVISOS

Se desea saber el paradero de Constantino González, de nacionalidad espa- ñola. Escribir a José Costa, Avenida Al- sines 472 — Necochea, P. C. Sud.

A LUIS SANCHEZ, DE MORON.— Escríbale a E. Rodríguez, diciéndole el número que corresponde al talonario de la rifa que se ha extraviado. Yo pediré la anotación que me diere.

EL SECRETARIO

BIBLIOTECA “RENAECER”

Esta biblioteca pone en circulación una rifa compuesta de los estudiantes pre- mios: lo que concurrirán a la rifa organi- zación, con las obras completas de Pedro Kropotkin.

Se vende la obra completa de “El Hombre y la Tierra”, encuadernada, por un precio módico. Para verla y tratar, dirí- gase a la Administración de LA PRO- TESTA.